
　私たちが納めた税金は、私たちの要望に沿った使わ
れ方を！との願いから、日野・生活者ネットワークは毎
年予算要望を提出しています。
昨年提出した20にわたる予算要望への
回答の一部と、その後の展開をご報告
します。

★学校でもない、家庭でもない、子どもが安心して過ご
せる第三の居場所の増設を求めます。
 回答  全中学校区の設置を目指し、増設を検討する。
※予算に増設費用が盛り込まれる（平山地区を予定）

 ★市民と気候危機について語り合う「気候市民会議」
の開催を求めます。
 回答  2050年ゼロカーボンを目指すには、市民との対
話も重要であると考える。気候市民会議を通して、具体
的な取り組みの検討につなげられるものと考える。
※市長が所信表明において、2022年度中の開催を発表。


